



EXPOSITION : « Mon arbre remarquable »

publié le 03/07/2022

Dans le cadre du projet « Sciences et littérature » initié par Mme Le Gat (professeure documentaliste), les élèves des trois classes de 5e sont allés à la rencontre des arbres. Au champ de foire, au petit port de Mauzé, chez eux, ils les ont observés et photographiés. Puis, au collège, des idées ont germé, des dessins d'arbres ont poussé, des textes se sont développés, portés par des lectures et des rencontres d'auteurs.

Ainsi sont nés Poco le saule pleureur heureux, Harry et son armure en bois, Lali à la triste cime, et bien d'autres... Étonnants, inquiétants, poétiques, émouvants, drôles, tous étaient là **vendredi 3 juin**, dans la salle d'exposition de la mairie. Les visiteurs ont ainsi pu découvrir les créations des élèves réalisées en arts plastiques avec Mme Landré, en français avec M. Gauthier et Mmes Le Gat et Nexon. Ils ont été ensuite invités à voter pour leurs trois arbres « préférés » parmi quinze présélectionnés.

Les nommés étaient :

- ▶ en 5e ESCOFFIER : Nicolas, Malou, Justine, Anna, Ange-Lyne ;
- ▶ en 5e GRATTARD : Diego, Jeanne, Emma, Élise, Raphaël ;
- ▶ en 5e PIC : Maïa, Jérémie, Hugo BE..., Camille, Valentin.

Et les trois lauréats sont...

- ☐1 : Ange-Lyne, « Les plaies du passé »
- ☐2 : Anna, « La mélodie de Radja »
- ☐3 : Malou, « Un arbre amoureux »

Félicitations à tous les élèves pour leur investissement !

Un grand merci aux membres du comité de lecture chargés de présélectionner les textes soumis au vote des visiteurs.

Un grand merci également à Laurence (AESH au collège) pour sa magnifique mise en espace des productions.

ALBUM PHOTOS

Portfolio

